



今年の書き初めは「統合して一つになる」。豊受自然農の行っているような自然のタネ、自家播種、土壌菌を大切にしたNaturalオーガニックな農業と食と、みんなで農業をやりましょう

相手を敬い、1つになる努力を

由井代表が強調

自然農の農産物を食べていれば

日本豊受自然農は1月5日、新春豊受トークを東京・世田谷のCHhomにおいて盛大に開催した。今回の新春トークをホメオパシーではなく農業を重視したのは、日本人の健康状況を憂いて、アトピーの人、アレルギーの人は何故起こっているのか。現在の農薬、化学肥料に頼っている農業を直さないと、この人達が治る事がない。自然農の作った農産物を食べていれば自ずと健康になるという強い願いが込められたのでなかろうか。それに加え我々にはホメオパシーがあり、心を癒すインナーチャイルドがあることを強調した新春トークであった。



皆さんの命に、私の命に弥栄!



新春トークに大勢の人々が参加。宅配も大変な数の人々が参加した

豊受原酒で弥栄!
会場に参加した人たちと豊受米を100%使用、竜王山の湧水で仕込んだ「豊受原酒」と栄養豊富な「豊受梅ソーダ」で「弥栄!」。

続いて豊受の静岡函南農場の各園場、北海道洞爺農場を舞いだ中継リレー

。ライブで農場の様子

や、収穫された野菜とハ

イ。ライブで農場の様子

や、

ハ

イ。

ハ

イ。